

Dans l'asile, pauvres logés et nourris : vieillards, 34, vieilles personnes, 134.

A l'extérieur : malades secourus, 565 ; visites des malades, 7,454 ; journées entières passées auprès des malades, 108 ; nuits de veille à domicile, 192 ; personnes assistées à la mort, 195 ; morts ensevelis, 125.

Au dépôt des pauvres : familles secourues, 218 ; visites aux pauvres ou dans leur intérêt, 6,561 ; enfants pauvres placés, 9 ; aumônes données, en argent ou autrement, \$2,600 ; nombre de repas servis aux mendiants, 9,884.

Au dispensaire : malades reçus 4,538 ; ordonnances médicales, remplies gratuitement, 19,589.

Nous serions heureux que le public visitât le dispensaire et le dépôt des pauvres de l'Asile de la Providence, il y verrait là la charité à l'œuvre. Mais après les chiffres que nous venons de publier, les commentaires seraient superflus.

Apostolat de la Prière

Intention générale pour le mois de décembre 1901, approuvée et bénie par Léon XIII

L'esprit militant

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

DIVIN Cœur de Jésus, je vous offre par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, afin que tous les chrétiens combattent vaillamment pour les intérêts de Dieu et de l'Eglise.

Résolution apostolique : Prier et agir pour la bonne cause.